

MJC ROBERT MARTIN

LETTRE D'INFO N° 3

Bonjour à toutes et à tous !

Après la période d'incertitude que nous avons traversée en avril mai juin, les annonces faites lors de notre assemblée générale avec la certitude de repartir pour une nouvelle saison ont fait du bien à tout le monde, adhérents, salariés de la MJC et administrateurs.

Les vacances aussi, nous en sommes sûrs !

Maintenant, la rentrée se profile, il nous faut nous remettre à la tâche et faire de notre MJC un lieu attrayant et incontournable de la vie culturelle et sociale de Romans.

Ce n'est pas le travail qui manque !

Les prochaines semaines représentent une échéance très importante de cette nouvelle saison : réussir notre campagne d'adhésions pour nous renforcer et démontrer l'utilité sociale de notre institution.

Pour atteindre cet objectif, plusieurs actions sont ou vont être engagées:

- Pendant l'été, notre futur site web a été conçu et mis en forme. Il sera soumis aux administrateurs et aux personnels très prochainement pour qu'ils puissent faire part de leurs critiques et de leurs suggestions et, après les dernières corrections, nous espérons le mettre en ligne au début du mois de septembre. Les adhérents pourront y trouver toutes les informations utiles pour les activités auxquelles ils participeront, et les non-adhérents pourront y découvrir ce qu'est la MJC : un lieu de vie et de rencontres.
- La MJC vous invite à venir nous rencontrer aux forums des associations de Romans le 27 septembre et de Bourg de Péage le 3 septembre. Venez nombreux, faites connaître ces dates à vos amis, incitez-les à venir nous rencontrer. Vous serez ainsi nos ambassadeurs...

Comme annoncé en juin, tout adhérent actuel qui amènera un nouvel adhérent bénéficiera d'une réduction sur son adhésion de l'année!!

- La MJC organisera sa journée "portes ouvertes" le 10/09 à partir de 14 heures. Notez cette date. Le Conseil d'Administration souhaite faire de cette journée un moment de convivialité et d'échanges entre les adhérents. Profitez-en pour inviter vos amis à venir découvrir la MJC.
- Notre programme d'activités va être diffusé aux comités d'entreprises et aux établissements d'enseignement de l'agglomération romanaise.
- Le Conseil d'Administration va par ailleurs lancer une campagne de recherche de sponsors parmi les entreprises et organiser une campagne de dons au profit de la MJC (nous vous rappelons que les dons à la MJC bénéficient d'une déductibilité fiscale).

[Tapez ici]

La vitalité de la MJC dépend de vous et de votre implication en tant que bénévoles.

Nous avons besoin :

- **de renfort au secrétariat pour les adhésions en septembre et octobre**
- **d'une équipe d'adhérents afin de faire vivre le bar : si vous pouviez donner une ou deux heures par mois de votre ce serait formidable...**
- **de volontaires pour le soutien scolaire des classes primaires que nous mettons en place à la rentrée**

Proposez votre participation à Laure ou Marie par Tel au 04 75 71 26 00 l'après midi ou par mail secretariat@mjc-robert-martin.fr

Les administrateurs et les personnels de la MJC se mobilisent intensément pour mener à bien toutes ces actions. Cependant la dynamique de la MJC ne se manifesterait pleinement qu'avec l'investissement de tous.

A bientôt à la MJC !!

Le Président

Jean Michel REYNIER

[Tapez ici]